



保育所だより



令和3年8月号
わにぶち保育所
TEL 0853-31-5101
090-5700-4757

連日厳しい暑さが続いています、子どもたちは水分補給と休息も取りながら水遊び、プール遊びをして元気いっぱい遊んでいます。

7/7には思いがけない豪雨となり、被災された皆様に心よりお見舞い申し上げます。保育所も早朝に所舎の周りから大量の水が流れこみ、浸水被害を受けて急遽休所の処置をとり、保護者の皆様には大変ご迷惑とご心配をおかけしました。

平田地域各所で道路が冠水しており職員もなかなか保育所にたどり着けない状況でした。到着した職員もそのすさまじい光景に言葉をなくし、戸惑うばかりでしたが、時間が経つにつれ、少しずつ水が引き始め、まずは所舎内に入った水を掻き出す作業から始めました。そして、大勢の平田保育会他施設職員の協力も得て、まさに“人海戦術”で水に浸かった物の片付けや掃除、洗浄、全館消毒を行いました。たくさんの皆様のおかげで、2日後には通常保育を再開することができました。ありがとうございました。

今回の豪雨災害を踏まえて、自然災害時の対応等、今一度見直したいと思います。

～災害時にはたくさんの方にご支援いただきました。ありがとうございました～
米江組様 あさひ電器店様 コニシ様

さて、今月はプール遊びを中心に、さらにいろいろな夏の遊びを楽しみます。暑い日が続きますので、休息も十分とりながら体調管理をし、元気に夏を過ごしましょう。

保育室も廊下も浸水しました。



保育所の周りが海のようにになりました。



大きなプールも流されました。



保育室に入った水を掻き出しています。



約30人の職員で元の場所まで運びました。



8月の予定

- 2日(月) お集まり会、保育所開放日
- 身体測定(4・5歳児)
- 3日(火) (2・3歳児)
- 4日(水) 修了児招待日
- 身体測定(0・1歳児)
- 5日(木) 『元気いっぱいひらたっ子』撮影
- 9日(月) 振替休日
- 10日(火) 夏野菜ピザクッキング(4・5歳児)
- 巡回相談
- ノーテレビ・ノーメディアデー
- 12日(木) 布団持ち帰り日
- 13日(金) ~14日(土) お盆希望共同保育
- 17日(火) 誕生会
- 18日(水) 一日保育士&ままっ子クラブ②
- 19日(木) 避難訓練
- 20日(金) 集金日
- 27日(金) 布団持ち帰り日

9月の主な予定

- 4日(土) ままっ子のつどい 10:00~11:00
- 7日(火) 一日保育士&ままっ子クラブ③

～ありがとうございます～

- きゅうり、ゴーヤ、タオル～保護者様、地域の方
- とうもろこし～みんなわが農組合様

～お知らせとお願い～

★「元気いっぱいひらたっ子」撮影…5日

延期になっていた『元気いっぱいひらたっ子』の撮影があります。放映日時が決まりましたらお知らせします。

★希望共同保育…13日、14日

お盆のため平田保育所での希望共同保育とさせていただきますのでご協力をお願いします。

★「ままっこのつどい」…9月4日

栢野先生を講師にお招きして、北浜小学校体育館で『親子で楽しむ運動遊び』を計画しています。楽しいひと時を過ごしたいと思います。ご参加をお待ちしております。※後日改めて文書にてお知らせします。

職員研修のお知らせ

- 5日…保幼小合同研修会～豊田
- 23日…平中校区合同研修会～奥、豊田、関
- 23日～25日…キャリアアップ研修～三代
- 26日…就学前人權教育講座～関
- 27日～30日…キャリアアップ研修～長廻



お知らせ

○棚橋和歌子保育士は育児休業から復帰し、今月から勤務します。(9月からさくらんぼ組)

○保育目標 夏の遊びを楽しもう

今月も引き続き水遊び、プール遊びをはじめ、ポディーペインティングなど全身を使って夏ならではの開放的な遊びを楽しみます。水に触れる気持ちよさを感じたり、大きいクラスの子は自分なりの目標をもって意欲的に取り組んだりできるようにしていきます。

○生活目標 夏の生活の仕方を知り、元気に過ごそう

暑い日が続いたり、水遊びやプール遊びで体をたくさん動かしたりして疲れやすくなる季節です。元気に過ごすためにも活動と休息のバランスをとることや、夜は早めに寝て朝ご飯をしっかり食べるなど生活リズムを整えることが大切です。保健集会を行い、子どもたちに働きかけていきます。

新しいお友だちです。

★あだち せいかさ(0歳児) よろしくね♡



夏まつり会 楽しかったね!

7/17(土)の夏まつり会には保護者の皆様にご参加いただきありがとうございました。オープニングでは、2歳児さんは、リニューアルしたおみこしをお家の方と一緒に持って歩き、とてもかわいらしい姿が見られました。3・4歳児さんは“カチカチ棒”や“ダンベル”を持って元気よく踊り、そして5歳児さんは“ソーラン節”の曲に合わせて力強い竹太鼓や踊りを披露してくれました。また、フィナーレの『年長児カラオケ大会♪』では5歳児さんが個性あふれる歌声を響かせてくれました。たくさんの人の前ではりきって発表する子どもたちの表情からは、それぞれにやり遂げた満足感が感じられ、とても嬉しく思いました。ご家庭でもたくさん褒めてもらい、子どもたちはさらに自信をつけたことと思います。保護者役員さん、ままっ子スタッフさん、そしてご参加いただいたすべての皆様、暑い中ご協力をいただきありがとうございました。

～オープニング～ みんな楽しんでできました。



～フィナーレ～年長さんのカラオケ大会♪



～遊びのコーナー～

1年生さんも遊びに来てくれました。